

# Comité Directeur

## Réunion du dimanche 16 octobre 2022 à Ajaccio

Présents : Jean-Pierre SIUTAT – Président

Mmes Valérie ALLIO, Françoise AMIAUD, Corinne CHASSAC, Brigitte DESBOIS, Françoise EITO, Agnès FAUCHARD, Magali FERRIER, Carole FORCE, Nathalie LESDEMA, Nathalie MOREAU, Stéphanie PIOGER, Frédérique PRUD'HOMME et Claudine ZENTAR.

MM. Patrice ALEXIS, Christian AUGER, Thierry BALESTRIERE, Alain BERAL (Président de la LNB), Thierry BILICHTIN, Patrick COLLETTE, Bernard DANNELE, Pierre DEPETRIS, Jean-Pierre HUNCKLER, René KIRSCH, Stéphane KROEMER, Mickaël LEBRETON, Paul MERLIOT, Gérald NIVELON, Yannick OLIVIER, Arnaud PETITBOULANGER, Alain SALMON, Mili SPAHIC et Luc VALETTE.

Invités : Mmes Rolande DARNAL (Présidente LR Guyane), Anne LUCIANI (Présidente LR Corse)  
MM. Jean-Pierre BRUYERE (Président LR Sud Basketball), Frantz DAMBO (Président LR Martinique), Jean-Jacques DESSAINT (Président LR Occitanie), Thierry DUDIT (Président LR Ile-de-France), Pierre DUFAU (Président LR Nouvelle-Aquitaine), Daniel HERBLINE (Président LR Normandie), Jacques LANG, Christian MISSER, Pascal PEUCHOT (Président du CTBIN), Joël SCOMPARIN (Président LR Auvergne-Rhône-Alpes), et Dominique TILLAY (Président LR Centre Val de Loire)

Représentant le Conseil d'Honneur : Mme Jacqueline PALIN, MM. Jean-Claude BOIS et Rémy GAUTRON

Excusés : MM. Oumar DIA, Michel MARGUERY et Damien SIMONNET et Bernard MAHIEUX

Assistent : Mmes Catherine BARRAUD et Eugénie LEBAY  
M. Jacques COMMERES

N°	ANNEXES
1	Annexe 1 - 2022-10-16 CD 2-PFE Présentation CFT-CFO-CFDA-CFE
2	Annexe 2 - 2022-10-16 CD 5 Point Général Pôle Pratiques Fédérales - VFIN SAA
3	Annexe 3 - 2022-10-16 CD 1-HNC Point général VF
4	Annexe 4 - 2022-10-16 CD 0-Slide contrat d'assurance VF
5	Annexe 5 - 2022-10-16 CD Secrétaire Général VF TBE
6	Annexe 6 - 2022-10-16 CD 7-3x3-Règlement Coupe de France 3x3 Entreprise 2023-VF-NLA
7	Annexe 7 - 2022-10-16 CD 7-3x3 Règlement Sportif Particulier Open de France Juniorleague VNLA
8	Annexe 8 - 2022-10-16 CD 7-3x3 Règlement Sportif Particulier Open de France Superleague 2022-2023 VNLA
9	Annexe 9 - 2022-10-16 CD 7-3x3 Règlement Sportif Particulier Open Plus Juniorleague 2022-2023 VNLA
10	Annexe 10 - 2022-10-16 CD 7-3x3 Règlement Sportif Particulier Open Plus Superleague 2022-2023 VNLA
11	Annexe 11 - 2022-10-16 CD 7-3x3 Règlement Sportif Particulier Open Start 2022-2023 VNLA
12	Annexe 12 - 2022-10-16 CD 4-PCT-Document Délégation-VF

## 1. Ouverture par le Président

Jean-Pierre SIUTAT met en avant deux points :

- Le nombre de licenciés qui est un indicateur important avec une augmentation de 20%.
- Sa satisfaction, à titre personnel, du déroulement de cette Assemblée Générale avec une belle atmosphère et une organisation extraordinaire.

## 2. Présidence

### a. Premiers retours sur la campagne des Equipes de France

Jean-Pierre SIUTAT présente le point sur les Equipes Féminines :

- Mise en place d'un nouveau projet autour de Jean-Aimé TOUPANE et de Cathy MELAIN. Un travail de fond a été réalisé cet été. Maintenant il faut garder le cap sur 2023/2024 avec une équipe au complet.

Jacques COMMERES évoque le sujet du Staff médical pour l'Equipe de France Féminine et en accord avec les joueuses, ils seront très attentifs en lien avec les médecins des clubs pour pouvoir anticiper le plus possible les éventuels problèmes médicaux, en prévision de l'Eurobasket. Il y aura très peu de préparation, il y a donc un réel intérêt à être à l'écoute des joueuses.

Jean-Pierre SIUTAT fait ensuite un point sur les Equipes Masculines :

- Concernant le dossier relatif au conflit russo-ukrainien la Fédération avait fait signer des attestations sur l'honneur aux joueuses et joueurs convoqués pour les récentes compétitions estivales, le Bureau Fédéral ayant pris la décision de ne pas sélectionner un joueur s'il s'engageait dans un club russe pendant le conflit. Au vu du non-respect de son engagement, Thomas HEURTEL n'est à ce jour plus sélectionnable en équipe nationale.
- Joël EMBIID est intéressé pour venir jouer en Équipe de France ; il a obtenu la nationalité française, il possède également les nationalités américaine et camerounaise, il a donc la possibilité de jouer pour ces 3 nations. Le staff et les joueurs de l'Equipe de France sont favorables à sa venue et sont dans une bonne dynamique pour l'accueillir ; nous attendons la décision du joueur pour déposer le dossier de licence FIBA.

Jacques COMMERES rajoute que c'est un joueur fort de NBA, et qu'il veut s'intégrer en Equipe de France.

### b. Point au national et à l'international

Le conflit FIBA - ECA (structure privée qui gère l'Euroleague et l'Eurocup) date d'au moins 2016. Le départ de Jordi BERTOMEU, remplacé par le tandem Dejan BODIROGA et Marshall GLICKMAN, pourrait permettre d'espérer un rapprochement entre les différentes parties.

Concernant la crise institutionnelle au CNOSF, un quatuor a été mis en place pour suppléer l'indisponibilité temporaire de la présidente : Jean-Pierre SIUTAT (1<sup>er</sup> VP), Michel CALLOT (Trésorier), Astrid GUYART (nouvelle Secrétaire Générale) et Sébastien POIRIER (VP), et fluidifier le fonctionnement.

### **3. Délégation Formation & Emploi**

#### **a. Point général**

Christian AUGER présente le point général (voir l'annexe 1) :

- L'outil de gestion des formations : Agate (Société Axxess)

Il est enchanté du travail de collaboration avec les différents services de la Fédération. Il précise qu'il n'y a pas d'obligation d'utilisation de cet outil pour les Ligues. Il y a un objectif de mise en œuvre à partir de mars/avril 2023 et une mise en production en fin de saison.

- L'observatoire des ressources : une réunion de lancement s'est déroulée le 15 septembre, plusieurs ateliers de travail ont été lancés.

- Du stade vers l'emploi "job dating" : il remercie Anne LUCIANI ainsi que ses équipes, de même que les différentes personnes du Comité Directeur qui se sont impliquées, c'est une très belle réussite pour cette première étape en Corse.

Arnaud PETITBOULANGER propose la mise en place d'un rendez-vous d'avant match chez les jeunes (voir la suite de l'annexe 1) :

- Rendez-vous arbitres – entraîneurs pour commencer par un échange positif avant le match
- Expérimentation en 2022/23 sur les Championnats de France Elite U15 et U18

<b>Validation du Comité Directeur.</b>
--

Jean-Pierre SIUTAT aborde le sujet des référents Fair-Play, notamment les difficultés rencontrées par certains clubs pour en trouver. Le Comité Directeur décide que dans le cas où le club ne puisse pas trouver de référent Fair-Play, c'est au responsable de l'organisation de s'en charger.

Nathalie MOREAU fait un point sur l'Opération Job dating, avec la présentation du calendrier des prochaines dates et la mise en avant du site d'Aubervilliers.

Jean-Pierre SIUTAT demande qu'une couverture avec le Pôle Marque soit faite sur l'événement d'Aubervilliers, pour en faire un événement national.

Nathalie MOREAU revient ensuite sur l'Observatoire des ressources, outil qui va être indispensable à la Commission, avec la participation de tous. Cet observatoire va pouvoir évoluer, pour pouvoir collecter les différentes informations au plus juste et pouvoir travailler à un outil de développement, afin de connaître les métiers du basket, de prévoir les évolutions, de générer des emplois fiables et durables mais surtout d'optimiser les ressources.

Puis elle présente les informations relatives aux Services Civiques (voir la suite de l'annexe 1), le renouvellement de l'agrément fédéral pour la période 22/25 est en cours et en attente de l'Agence du Service Civique. Des outils et des webinaires vont être mis en place pour répondre aux questions. Il faut cependant faire preuve d'un peu de patience.

### **4. Délégation Pratiques fédérales**

#### **a. Point général**

Alain SALMON présente le point général de la Délégation Pratiques Fédérales (voir l'annexe 2).

Il fait un rappel concernant les candidatures à l'organisation d'une phase finale en Championnats de France et Coupes de France (Saison 2022-2023). Pour les plateaux 1/16 et /18 des Coupes de France Jeunes, il invite les Ligues Régionales qui ne l'auraient pas fait à répondre au formulaire (voir la suite de l'annexe 2). L'ensemble des candidatures sera présenté en Bureau Fédéral.

Lors du Séminaire des Ligues Ultramarines, Alain SALMON indique qu'un rappel a été fait aux Ligues Régionales Ultramarines concernant les obligations sportives des Championnats de France de NF3 et de NM3. Toute équipe ne respectant pas ces obligations ne pourra pas prendre part aux Finales à 6 en Nationale 3, même en cas de qualification sportive.

Thierry BILICHTIN donne les informations sur les réunions de rentrée qui se sont déroulées avec les Ligues Régionales et les Comités Départementaux/Territoriaux (voir la suite de l'annexe 2).

Frédérique PRUD'HOMME présente les actions du Vivre Ensemble (voir la suite de l'annexe 2) :

- Le calendrier des formations à date du VxE – Saison 2022 / 2023
- France Basket Camps 2022
- Information sur les Labels du Vivre Ensemble
- La Formation de Formateurs d'Animateurs Micro-Basket.

L'ensemble de ces actions s'est très bien déroulé.

Elle évoque ensuite la collaboration avec le Comité Paralympique Sportif Français, la Fédération Handisport et la Fédération de Sport Adapté, et informe que du 4 au 10 juin 2023 se dérouleront les Global Games dans la Région ARA. Une première réunion a déjà eu lieu avec la Fédération Française de Sport Adapté.

#### b. Commission Fédérale Jeunesse

##### i. Expérimentation de deux heures de sport supplémentaires au Collège

Agnès FAUCHARD présente le projet d'expérimentation de 2h supplémentaires de sport au collège (voir la suite de l'annexe 2) et les candidatures pour le forum national de mini-basket reçues à ce jour.

Elle fait ensuite un point sur l'ouverture des plateformes et sur l'évolution importante du nombre de licenciés en mini-basket (voir la suite de l'annexe 2).

Jean-Pierre HUNCKLER et Frédérique PRUD'HOMME font un point sur la réunion tenue avec France Universités (voir la suite de l'annexe 2). La Fédération a été sollicitée par le Président d'une Université Parisienne, très intéressée par le 3x3 et par le Vivre Ensemble. Une synthèse doit être faite en fin d'année afin d'apporter un retour.

Jean-Pierre SIUTAT aborde le sujet de la Sobriété Énergétique, avec l'obligation de réduire de 10% la consommation énergétique. Il a été décidé en Bureau Fédéral de créer un groupe de travail, Gérald NIVELON va piloter ce groupe de travail en collaboration avec Matthieu SOUCHOIS pour la partie opérationnelle. Un point étape sera fait au Bureau Fédéral du mois de novembre puis au Comité Directeur du mois de décembre pour en suivre l'avancement.

## 5. Délégation Haut Niveau

### a. Point général

Carole FORCE fait un point sur la Délégation Haut Niveau. Concernant la Ligue Féminine, elle présente les modifications et mises à jour du Protocole qui ont été votées au Bureau Fédéral du vendredi 14 octobre (voir l'annexe 3)

<b>Validation du Comité Directeur.</b>
--

Elle fait ensuite un point d'information sur l'Opening qui se déroulera les 21 et 22 octobre à Paris, en partenariat avec Sport en France, l'ANS et la Fédération. Ce sera un temps très fort pour la LFB. Elle remercie toute l'équipe de Raymond BAURIAUD. Il y a aura une trentaine de matchs diffusés le dimanche après-midi sur la saison. Le calendrier sera dévoilé à l'occasion de l'Opening.

Plusieurs temps de travail sont prévus pendant ce rassemblement important pour le démarrage de cette saison, avec une thématique cette année : « la LFB dans la cité », en lien avec la Ligue Ile de France et les services de la Fédération. Le samedi matin, avec l'association Sport dans la ville, plusieurs ateliers sont prévus à la Hoops Factory d'Aubervilliers. D'autres thématiques seront proposées.

A l'occasion du Match des Champions qui se déroulera à Carpentier, une mise à l'honneur sera faite à Johanne GOMIS qui arrête sa carrière.

Puis Carole FORCE termine par le point organisation de cet Opening, avec le partenariat de Sport en France, de l'ANS et de la Fédération,

Paul MERLIOT demande l'intégration de l'arbitre Christophe CURTY à la liste des arbitres de Haut NIVEAU 2022-2023.

### **Validation du Comité Directeur.**

Alain SALMON fait un point d'information sur la NM1 : le Pôle France a remporté sa première victoire contre Tours. L'association des présidents de NM1 a élu une femme à sa gouvernance : la Présidente du Club Aurore Vitré Basket.

#### **6. Trésorerie**

##### a. Contrat d'assurance Mutuelle des Sportifs

Jean-Pierre HUNCKLER présente le nouveau contrat d'assurance fédérale (voir l'annexe 4), avec les améliorations et les nouveautés concernant les garanties.

Une vidéo a été réalisée, il invite les membres du Comité Directeur à la visionner (lien dans l'annexe 4).

#### **7. Secrétariat Général**

##### a. Point général

Thierry BALESTRIERE présente le point général du Secrétariat Général (voir l'annexe 5).

##### b. Modification de la composition de la commission des agents sportifs

Thierry BALESTRIERE propose une modification de la composition de la Commission des Agents Sportifs.

Un débat s'engage et il est décidé de reporter la validation de la nouvelle composition.

#### **8. Délégation 3x3**

Nathalie LESDEMA présente les modifications réglementaires sportives :

- De la Coupe de France Entreprise (voir l'annexe 6)
- De l'Open de France Juniorleague (voir l'annexe 7)
- De l'Open de France Superleague (voir l'annexe 8)
- De l'Open Plus de la Juniorleague (voir l'annexe 9)
- De l'Open Plus de la Superleague (voir l'annexe 10)
- De l'Open Start (voir l'annexe 11)

**Le Comité Directeur valide l'ensemble de ces modifications réglementaires pour publication des règlements adaptés dès à présent.**

Jean-Pierre SIUTAT demande que soit revu le cahier des charges des opens au niveau de l'aspect financier, pour s'adapter aux contraintes financières des uns des autres.

### **Validation du Comité Directeur.**

Jean-Michel DUPONT informe qu'il accompagnait une équipe de France 3x3 pour la première fois en tant que chef de délégation des U23. C'est un fonctionnement différent d'une équipe de 5x5. Il considère que l'une des missions des Ligues est d'organiser la Juniorleague pour le développement du 3x3.

## **9. Délégation Clubs & Territoires**

### **a. Point général**

Pierre DEPETRIS présente le point général de la Délégation Clubs et Territoires (voir l'annexe 12).

Stéphane KROEMER présente les projets de Conventions avec les Collectivités Territoriales, deux projets ont été validés en Bureau Fédéral ce vendredi 14 octobre (voir la suite de l'annexe 12)

- Un projet de convention FFBB / Ligue Régionale Sud / Région Sud.
- Un projet de convention FFBB / Comité Départemental du 77 / Conseil Départemental 77.

Stéphane KROEMER fait la présentation du Guide ANDES (voir la suite de l'annexe 12).

Il présente ensuite les dossiers INFRA validés par le Bureau Fédéral du 14 octobre (voir la suite de l'annexe 12)

Jean-Pierre BRUYERE présente les actions de la Commission Fédérale Equipements (voir la suite de l'annexe 12).

Pierre DEPETRIS présente l'accompagnement des Comités de – 2500 licenciés, il rappelle la démarche, le cadre, la lecture des projets de structures et les points à retenir (voir la suite de l'annexe 12).

Il présente les aides et fait la proposition de mobiliser 75% de l'enveloppe.

<b>Validation du Comité Directeur.</b>
--

Il fait ensuite un point sur les actions de la Commission Fédérale Outre-Mer et Corse et notamment le Séminaire des Ultra-Marins organisé à Ajaccio. Une première réunion a eu lieu ce mercredi 12 octobre avec la présentation des obligations aux UM pour pouvoir participer aux finales à 6.

### **b. Commission Clubs**

#### **i. Renouvellements des affiliations / process 2023-2024**

Gérald NIVELON présente les propositions sur les renouvellements des affiliations (voir la suite de l'annexe 12).

<b>Validation du Comité Directeur.</b>
--

#### **ii. Agrément Sport des Associations Sportives affiliées**

Gérald NIVELON présente ensuite les modalités de l'Agrément Sport des Associations Sportives Affiliées et les propositions sur les saisons 2022/2023, 2023/2024 et 2024/2025 ainsi que les points de vigilance (voir la suite de l'annexe 12).

La Commission Fédérale Clubs propose de rendre obligatoire la transmission des statuts auxquels sont annexés le Contrat d'Engagement Républicain.

<b>Validation du Comité Directeur.</b>
--

### iii. Évolution des obligations faites aux clubs membres de CTC

Gérald NIVELON fait des propositions d'évolution des obligations faites aux clubs membres d'une CTC pour les mettre en cohérence avec le Projet Sportif Fédéral (voir la suite de l'annexe 12).

#### **Validation du Comité Directeur.**

Il fait ensuite la présentation des fiches pratiques pour les clubs qui seront mises en ligne sur eFFBB. Une communication et une note vont être faites pour en informer les Ligues, les Comités et les Clubs.

Claudine ZENTAR présente le point général Société et Mixités (voir la suite de l'annexe 12), elle précise qu'un groupe de travail a été mis en place sur le Challenge du Fair-Play Trophée Jacques DORGAMBIDE, un projet est lancé pour l'adapter aux U15.

Pierre DEPETRIS présente le compte rendu financier 2021 (voir la suite de l'annexe 12).

### **10. Délégation aux Affaires Juridiques et Institutionnelles**

#### a. Point général

Stéphanie PIOGER présente le point général lié à la Délégation aux Affaires Juridiques et Institutionnelles (voir l'annexe 13). Elle fait un point sur le protocole COVID et présente les modifications sur la notion de cas contact.

#### **Validation du Comité Directeur.**

Stéphanie PIOGER informe qu'il serait nécessaire de remettre à l'ordre du jour la communication sur le Protocole Commotion Cérébrale, les Clubs et les arbitres n'en ont pas connaissance, il serait important qu'ils le soient.

René KIRSCH fait un point sur la Commission Contrôle de Gestion. Deux Ligues ont été choisies pour un webinaire qui traite de trois thèmes : un thème social, un thème juridique et un thème fiscal. Il a été décidé au niveau de la Commission Contrôle de Gestion de remettre en place ces webinaires pour les 5 zones.

#### b. Déclinaison loi gouvernance - Avancée des travaux

Stéphanie PIOGER présente ensuite l'avancée des travaux concernant la déclinaison de la loi gouvernance et son retroplanning (voir la suite de l'annexe 13). Elle présente les décisions prises aux derniers Bureaux Fédéraux (voir la suite de l'annexe 13).

#### **Validation par le Comité Directeur des principes adoptés par le Bureau Fédéral en août et en octobre 2022**

#### c. Contestation du classement d'un arbitre

Stéphanie PIOGER présente la contestation d'une arbitre (descente de catégorie à l'issue de la saison 21/22), qui considérait qu'elle avait été lésée par des évaluateurs et observateurs. Après étude de la situation, il apparaît que cette arbitre n'est pas en mesure d'être maintenue dans la catégorie où elle évoluait en 21/22.

Le Comité Directeur confirme la liste des arbitres fédéraux qu'il a établie en juin 2022 et décide de ne pas revenir sur le classement à la 12e et dernière place des arbitres de niveau national au sein de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes au terme de la saison sportive 2021/2022. Stéphanie PIOGER n'a pas pris part au vote.

## 11. Délégation Marque

### a. Point général

Jean-Pierre HUNCKLER fait un point général sur la Délégation Marque.

La billetterie est ouverte pour les fenêtres de novembre filles et garçons et des nouvelles négociations avec la Caisse d'Epargne viennent de s'ouvrir pour éviter des négociations en plein milieu des JO.

## 12. Questions diverses

Christian AUGER : concernant le logiciel de gestion des formations, il sera à décider au prochain BF de passer ou non par l'INSEP, ce qui détermine le choix à faire sur la plateforme de e-learning. Il communique une information pour les Ligues quant à la possibilité qui leur sera donnée de recevoir des paiements en ligne gratuits avec Hello Asso en lien avec Agate.

Un travail doit être effectué avec la COMED et la DAJI sur la sensibilisation aux gestes de premiers secours pour les arbitres.

Christian MISSER : beaucoup de problèmes rencontrés sur la qualification et la dématérialisation pour les joueurs venant de l'étranger.

Jacques Lang propose son aide pour les élections et les votes.

Agnès FAUCHARD : un grand merci à Anne et à Antonia pour la parfaite réussite de cette organisation d'Assemblée Générale.

Rolande DARNAL remercie Anne pour cette invitation et pour le travail fourni pour les accueillir.

Frantz DAMBO remercie la Ligue Corse de son accueil et la qualité des travaux pendant cette Assemblée Générale.

Arnaud PETITBOULANGER remercie la Corsica Team pour cette Assemblée Générale.

Cathy GISCOU : il faut rajouter l'éthique dans le #PacteTousEngagés avec une tolérance zéro.

Rémy GAUTRON remercie Anne et son équipe. La multiplication des CTC implique la fusion des clubs, la diminution l'inquiète. Cela conduit à la perte de beaucoup de dirigeants.

Françoise AMIAUD fait un retour sur la journée du patrimoine qui s'est déroulée le week-end du 17 septembre, l'espace muséal était ouvert le samedi au public, il y a eu une grande participation grâce au moyen de communication de la Ville de Paris « On va sortir ». C'est un très bon canal de diffusion à essayer pour les événements à venir.

Frédérique PRUD'HOMME évoque le débat du couvre-chef et demande s'il est possible d'homogénéiser la procédure de gestion des infractions réglementaires sur le territoire.

Jean-Pierre SIUTAT : le point sera inscrit à l'ordre du jour du prochain Bureau Fédéral.

Jean-Pierre BRUYERE remercie Anne et toute son équipe et demande s'il est possible de visiter le gymnase de la rue de Trévise.

Jean-Claude BOIS présente dans un premier temps Jacqueline PALIN qui est entrée au Conseil d'Honneur. Puis fait un retour sur les soucis rencontrés les années précédentes avec le Challenge Jacques DORGAMBIDE, une solution a été trouvée grâce à l'équipe d'Alain SALMON pour que celui-ci puisse reprendre et soit plus fiable que ce qu'il était. Les décisions qui ont été prises au

Comité Directeur du 18 février concernant le Challenge ne figurent pas au PV. Il conviendrait que cela soit mis à jour sur le site internet de la Fédération.

Claudine ZENTAR : merci pour l'invitation au Bureau Fédéral et merci à Anne pour son accueil.

Gérald NIVELON : message de Michel Vasseur qui remercie la Fédération pour la distinction du coq de bronze qu'il a reçue.

Yannick OLIVIER remercie Anne et toute son équipe.

Corinne CHASSAC remercie Anne et se dit ravie d'avoir participé au Job dating et aux activités en Corse. Participation de Bernard MAHIEUX à Argentan pour le Job dating qui y sera organisé.

Valérie ALLIO : le job dating est une belle expérience, elle a eu un réel plaisir à y participer. Elle remercie Anne pour son accueil.

Jean-Michel DUPONT : merci à Anne et à l'accueil des Corses.

Patrice ALEXIS : merci à la délégation, réflexion sur l'organisation du Job Dating en Guadeloupe.

Joël SCOMPARIN : merci pour l'invitation et à Anne pour cet accueil chaleureux. Ravi d'accueillir prochainement l'Equipe de France à Roanne.

Mili SPAHIC : très heureux de vous avoir retrouvé.

Stéphane KROEMER : merci pour la distinction.

Thierry BILICHTIN : merci Anne pour son accueil et les bonnes adresses.

René KIRSCH : bravo pour l'organisation.

Carole FORCE : merci à Anne et à toute son équipe.

Nathalie LESDEMA : merci à Anne.

Pierre DEPETRIS : merci à Anne et merci pour tous les travaux que l'on a pu fournir avec nos amis Ultra-Marin.

Catherine BARRAUD : merci à Anne et à toute l'équipe, beaucoup de plaisir à partager ce moment.

Thierry BALESTRIERE : merci à Anne pour cette Assemblée Générale très conviviale qui s'est déroulée dans une simplicité d'organisation et qui rejoint les objectifs que l'on a en termes de sobriété.

Jacqueline PALIN : très heureuse de rejoindre le conseil d'honneur, et d'avoir été chaleureusement accueillie. Bravo à Anne pour l'organisation.

Jean-Pierre SIUTAT s'associe aux remerciements avec Jean-Pierre HUNCKLER et remercie Catherine et toute l'équipe de la Fédération. Ravi d'avoir choisi la Corse pour cette Assemblée Générale.

Anne LUCIANI remercie tout le monde, pour la confiance accordée, le pari n'était pas gagné avec une petite équipe. Ce fut un travail laborieux. Remerciements à tous ceux qui ont été là depuis le début de la semaine pour aider à l'organisation : Arnaud, Cathy, Brigitte et Jacques, Fred, Nathalie et l'équipe du Pôle Formation & Emploi, Corinne et Valérie ainsi que leurs conjoints, Agnès et son mari, et pour finir un hommage tout particulier à Catherine BARRAUD et son équipe qui est toujours disponible et d'une grande aide.

Prochaine réunion du Comité Directeur les 16 et 17 décembre 2022 à Paris.